

UNIT PELAKSANA TEKNIS HUMAS

UNIVERSITAS DIPONEGORO

KLIPING

Klasifikasi : Universitas Diponegoro
Tema : 12 Mahasiswa Undip Raih Beasiswa
Surat Kabar / Majalah : Harian Semarang
Hari **Senin** , Tanggal 1, Bulan **Maret** , Tahun **2010**, Halaman -- Kolom --

Ringkasan :

12 Mahasiswa Jurusan teknik Mesin dan Teknik Kimia mendapatkan beasiswa program S2 dari Casindo. Program Casindo pada program Magister meliputi bantuan penelitian, biaya operasional fakultas, biaya operasional bidang studi, serta biaya operasional bidang perkuliahan dan laboratorium.

Catatan :

12 Mahasiswa Undip Raih Beasiswa

SEBANYAK 12 mahasiswa, dari Jurusan Teknik Mesin dan Kimia mendapatkan beasiswa program S-2 Teknik Mesin dan S-2 Teknik Kimia. Beasiswa berasal dari Casindo (*Capacity Development and Strengthening for Energy Policy Formulation and Implementation Of Sustainable Energy Projects in Indonesia*), didukung Technische Universiteit Endhoven (TU/e) dan *Energy Research Centre Of Netherlands (ECN)* dari Belanda.

Pembantu Dekan IV Fakultas Teknik Bambang Purwanggoro mengatakan, beasiswa tersebut merupakan komponen proyek di bidang energi. "Di Undip sendiri,

untuk jurusan energi belum ada, jadi kolaborasi antara Fakultas Teknik dan MIPA.

Untuk bidang khusus energi, masih dalam proses, kendalanya masalah perizinan, terutama di Dikti.

Namun pada prinsipnya sudah disetujui Senat Universitas," katanya belum lama ini.

Ia mengatakan, beasiswa tersebut, diharapkan bisa membantu penelitian atau penulisan, namun yang lebih penting juga memberi masukan ke Casindo dengan dampak positif.

Bantuan program Casindo untuk Teknik Mesin dan Kimia, sebesar 5 ribu Euro

selama tiga tahun.

Menurut rencana, Program Casindo pada program Magister Teknik Kimia dan Magister Teknik Mesin Undip, meliputi bantuan penelitian, biaya operasional fakultas, biaya operasional bidang studi, dan biaya perkuliahan dan laboratorium. Dengan total rincian biaya Rp 65 juta.

Sementara itu, Jaka Windarto selaku Ketua *Tim Leader* Casindo mengharapkan, agar para mahasiswa yang mendapatkan beasiswa ini bisa selesai kuliah tepat waktu.

"Casindo tidak hanya memberikan beasiswa tetapi juga sertifikat tambahan," katanya. (puji)